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Erklärung über die Nutzung von Continental-Bildmaterial und Mustern 
 
WICHTIG! Diese Erklärung bezieht sich ausschließlich auf die Marken und Produkte 
von Continental Clothing!  
Hiermit erkläre/n ich/wir, dass jegliches Bild- und/oder Textmaterial sowie Muster von Continental-
Kollektionen, welche mir/uns von der Continental Clothing Company GmbH zur Verfügung gestellt 
werden, nicht zweckentfremdet für Produktionen in eigenen Produktionsstätten oder Produktionen 
durch andere Hersteller als Continental verwendet werden. Alle Artikel werden ausschließlich über 
die Continental Clothing Company GmbH bezogen bzw. über Händler, die Originalware von 
Continental Clothing führen. Ich/Wir erkläre/n weiterhin, dass ich/wir bei der Verwendung von 
Bild- und/oder Textmaterial das Copyright achte/n und korrekt anwende/n.  
 
 Ich bin Kunde von Continental Clothing Berlin, meine Kundennummer lautet D____________ 

 

 Ich beziehe Produkte von Continental Clothing über: _____________________________________ 

 

       _____________________________________ 
 

       _____________________________________ 

 
 

Declaration of utilisation of Continental resources and samples 
 
IMPORTANT! This declaration comprises brands and products of Continental Clothing 
only! 
I/We herewith declare that any resources and samples supplied by the Continental Clothing 
Company GmbH will not be used for purposes other than intended at my /our own production 
facilities or any production facilities other than Continental Clothing. Any future orders will be 
exclusively placed with Continental Clothing Company GmbH or traders selling Continental 
 products. Furthermore, I/we declare to respect and apply the copyright.  

 
 I’m a customer of Continental Clothing Berlin, my customer number is D____________ 

 

 I buy Continental products from:   _____________________________________ 

 
       _____________________________________ 

 

       _____________________________________ 

 
 
 

 

Ort und Datum        Firmenstempel und Unterschrift 

Place and date        stamp and signature 
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http://www.continentalclothing./

